Anna-Maria Sahlmüller Stadträtin Dr. Jens Barschdorf Ortsvorsitzender





Freie Demokratische Partei Ortsverband Freising

Dr. Jens Barschdorf Ortsvorsitzender

Anna-Maria Sahlmüller Stadträtin

www.fdp-freising.de

FDP Freising • Heckenstallerstr. 12 • 85354 Freising

Herrn Oberbürgermeister Tobias Eschenbacher Obere Hauptstrasse 2 85354 Freising

Freising, 30. Oktober 2019

ANTRAG

Anpassung der Kinderbetreuungseinrichtungen in Freising an die neuen gesellschaftlichen Gegebenheiten in Freising

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, lieber Tobias,

mit diesem Antrag möchte ich nochmals an meinen Antrag zum Thema Wohnungsbau vom März erinnern.

Dass Freising eine der jüngsten Städte Bayerns ist, zeigt sich an dem immer mehr zunehmenden Bedarf an Kinderbetreuungseinrichtungen, an den vielen Familien mit kleinen Kindern im Stadtbild und an unserem städtischen Haushalt, der geprägt ist von Baumaßnahmen wie Kinderkrippen, Kindergärten und Schulen. Die jungen Familien sehen sich in unserer Stadt einem guten Jobangebot gegenüber, allerdings auch sehr hohen Preisen für Wohnen und die sonstigen Lebenshaltungskosten. Daher müssen in sehr vielen Familien beide Elternteile arbeiten, um das Familieneinkommen zu erwirtschaften.

Die Landesregierung hat inzwischen einen Zuschuss zu den Kinderbetreuungskosten beschlossen. Um die Situation für die Familien in Freising weiter zu entspannen, möchte ich auch für die FDP in Freising beantragen, die Betreuung in den Kindergärten für die Zukunft weitgehend oder ganz kostenfrei zu gestalten.



- Die Verwaltung der Stadt Freising soll sich in den Städten München und Dachau zeitnah über die dort bereits eingeführte Kostenfreiheit sachkundig machen und den Stadtrat, noch vor den kommenden Kommunalwahlen, dazu informieren.
- 2.) Ebenso ist ein Gesamtkonzept zur Kinderbetreuung zu erarbeiten, das einen vernünftigen Weg eröffnet für die Betreuung unserer Kinder vom Vorschulalter bis zum Schulabschluss.
- 3.) Da immer mehr Eltern, vor allem aber alleinerziehende Mütter und Väter im Schichtdienst arbeiten müssen, soll wenigstens eine Einrichtung, an diese Arbeitszeiten angepasst, geöffnet sein.
- 4.) Um auf meinen Antrag zum Wohnungsbau zu verweisen: bei allen neuen Kinderbetreuungseinrichtungen müssen nach Möglichkeit bereits Wohnungen für die Bediensteten mit erstellt oder zumindest nachgewiesen werden.
- 5.) Um dem beginnenden Wettlauf um Betreuungskräfte vorzubeugen, müssen sich Gemeinden und Träger der Betreuungseinrichtungen, vor allem zur Abstimmung der Gehälter, gegenüber der Landeshauptstadt um gemeinsames Handeln bemühen.

Für mich und Namens der FDP Freising stelle ich diesen Antrag mit der Bitte um wohlwollende Aufnahme, zügige und positive Bearbeitung

Mit freundlichen Grüßen

A.M. Sahlmüller